

交通安全対策

佐藤幸一議員

清水町南3条西1丁目にはJAの倉庫、資材店舗があるが、向かいのせせらぎ荘の建替え工事が完了すると、曙・駅前間道路の車両交通量の増加が見込まれる。交通安全対策の取り組みは。

高薄町長

町生活安全推進委員会と協議して、注意喚起をしながら、ような対策をとりたい。

また、一時停止の標識設置について、公安委員会への要請も検討していく。

来年度以降の大型事業

原 紀夫議員

国は本年8月、過疎地に対する財政支援範囲を拡

大する方針を固めたとの報道がされた。現状の政治体制下では、来年度から、この方針により実施されると考えられる。

わが町の公共建設物は、学校以外では耐震化や改修が進んでいない状況にある。来年度以降の大型事業において、これらの整備改修はどのように考えているのか。

①新たな対象として、火葬場、町営プール、障がい者施設、ごみ処理施設等も検討中のようなが、本町としてどう考えるのか。特にごみ処理施設については、将来、広域化による処理を進める方向にあるようだが、ごみ処理施設が対象となった場合は、どのように考えるか。

②公営住宅については、来年度より平成31年度まで建設予定となっているが、本年度より居住が始まった、わかば団地の建設について、どのように評価し、今後同様の建築方式とするのか。また、以前に消

防庁舎跡地に公営住宅を建設したいとの構想が示されていたが、その後、どのようになっているのか。

③各種建設、改修では、事前に町民意見を広く聞いて把握する必要性を感じ、以前の財政悪化時とは異なるので、広く聴取すべきと考えるがいかがか。

高薄町長

①今後の大型事業として、清水中学校の大規模改修を平成27年度に実施する予定でいる。葬斎場については2号炉の改修などが予測されており、清掃センターは、ごみ処理の広域化を検討しているの、それを含めた考えのなかで対応していきたい。

なお、プール等の社会教育施設については、教育委員会と社会教育施設整備計画を策定中である。

②公営住宅の建設については、平成22年に策定した町営住宅長寿命化計画に基づき、清和団地の建替え事業を平成26年度から実施していく予定である。建

築方法は、わかば団地の建設を検証した結果、公募型プロポーザル方式が望ましいと評価している。

消防庁舎跡地の利用については、町内の医療機関から、跡地に高齢者専用住宅の建設を検討したい旨の相談があったため、そのことも含めながら、今後、協議を進めていきたいと考えている。

③現状は各種審議会を通して、建設計画に対して意見等をいただいているが、今後、新たな大型事業を実施する場合には、町民意見提出制度などで、広く町民の声を聴いていきたいと思っている。



耐震化も含めた清水中学校の大規模改修工事が平成27年度に予定されている

役場職員の 人件費

角川徳寿議員

町長は6月定例会で、4

月の人事異動は毎年定期的に行っていることで弊害はないとの認識を示したが、毎日遅くまで役場庁舎に電気がついており、かなりな超過勤務が行われているのではないかと思われ。

昨年同期と比較して、職員の超過勤務時間は増えていないか。原因をどう考えているのか。

職員に支払われる人件費も貴重な財源である。

また、職員の健康管理も含め、職員を適正に管理し、有効にいかすことも町長の仕事だと思っております。

高薄町長

今年4月から、超過勤務時間が多いのは、人事異動によるものではなく、年度替わりによる事務の増加や仕事内容が変わったことなどが原因ではないかと思われる。

庁内会議でも各課長に対して、職員の健康管理を踏まえ、課の体制を充実するよう指示している。

閉会中の委員会活動

総務文教常任委員会

小・中学校教育の現状について
社会教育施設の現状について
他所管に関する事項について

産業厚生常任委員会

主要建設工事の進捗状況について
他所管に関する事項について

議会運営委員会

議会の運営とその諸規定について
議長の諮問に関する事項について